



jueves 22 de junio de 2017

# COMIENZA LA CAMPAÑA DE ESTERILIZACIÓN DE GATOS

## Los vecinos pueden participar como voluntarios

La Delegación de Medio Ambiente y Sostenibilidad ha iniciado ya la campaña CES (Castración, Esterilización y suelta) de gatos en todo el municipio. El primer gato ha sido Simón, el gato de la fotografía. Se trata de evitar que las colonias de gatos callejeros vayan en aumento y causen molestias a los vecinos, sin recurrir a su sacrificio. Desde este departamento se recuerda que si algún vecino quiere participar como voluntario en esta campaña, puede hacerlo enviando un correo electrónico a [medioambiente@bormujos.net](mailto:medioambiente@bormujos.net) [ <mailto:medioambiente@bormujos.net> ] con sus datos personales y de contacto.